

お知らせ

<ガラス教室で使うガラスについて>

6月からガラスの大幅値上げに伴い、9月より、一部実費をいただくことになりました。基本的には今まで通りレッスン料に込みとさせていただきますが、大きなガラスから切り出して使う場合のみ、実費いただきます。申し訳ありませんが、よろしくお祈りいたします。

<10月のご予約について>

コロナ対策のため、1レッスン3名さままでとさせていただきます。

そのため、すべに満席がでておりますのでお早めにご予約お願いします。

10/9(金)・10(土) 17日(土)・26日(月)

29日(木)は満席となっております。

また、10/16は、イベント準備のため、教室をお休みしております。ご了承ください。

今月の作品

今年モハロウィンオーナメントをたくさん作りました♪ステンドグラスと組み合わせたり、セサリーにしたり…いろいろ使えます！そして、ワンポイントでちょこんとあるとかわいいですよ☆



ハロウィンツリーを作りました。こちらのハロウィンツリー、キットも用意しています♪



アンティークな一輪挿しができました。フュージングで花器部分はつくっているので、本物のお花が入られますよ☆



アンティークな小物入れができました。ワンポイントでちょこんとお花をつけました。



コロンとした栗のワンポイントがついたお皿とお揃いの箸置きを作りました。

2020年
9月30日水
第45号

毎月月末に発行します。日々の暮らしに役立つ情報やユニットのオススメ情報、スタッフのコラムなどを掲載していきます。

ユニット新聞

ブログやFacebookには、ガラスの作品も掲載しています。是非ご覧くださいね。

<http://blog.unit-interior.com>

Facebookもチェック



スタッフコラム

Unitガラス工房のリーダー。趣味はゴルフ。ちょっと毒舌？だけど、それはすべて「親しみをこめて」のこと。愛嬌たっぷり、ユーモアたっぷり、みんなを元気にするパワフルリーダー。



Unitガラス工房のナンバー2。とってもキッチリしているのですが、Unitチームをまとめてくれます。趣味は、なんとメモ。いろんなことを記録するんです。ビックリ！あと、料理がとっても得意なので、みんなの体調管理もしてくれています。



テレビ、ラジオ等コマーシャルをしている『南大高M、Mプロジェクト』森の里団地のバス車庫跡地に名鉄不動産などが手掛ける192戸の大型マンションで話題になっています。MMプロジェクトのMは、『緑、未来』だそうで、緑はマンション内に多くの木々とシンボルトリーを設置し夜には木々をライトアップして歩きやすくし、もう一つの未来は最新テクノロジーで全戸にロボットコンシェルジュを設置ロボットを通じて会話、顔認証、音声で写真、動画の撮影、エアコン、カーテン、照明、家電、音楽、天気予報など声で作動させ、1F玄関には花粉、ホコリなどを落とすエアシャワー設置、顔認証のセキュリティ、駐車場はETCのハンズフリーで入庫できる。凄いですね!! 何か私がマンションのコマーシャルしてみたいですね。

先日、弊社にもガラス教室の撮影依頼がありました。10月3日土曜日に教室の皆さんに協力して頂き、撮影になります。マンションギャラリーのシアタールームで紹介して頂けます。名古屋市内で緑区、南大高は注目されている地域で名古屋駅まで18分と近いのに大きな公園、多くの病院や保育施設、学校、大型ショッピングセンターなどがあり、名古屋市内で、人口、平均年齢の若さ、公園数、認可保育所数などがNO1です!! うれしいですね。

今月は、何を書こう？面白いネタが無いなあ…でな訳で、またしても子供の頃のどうでもよい話から。小学校5～6年生の頃、異常なほど星に関心が有って、名古屋市科学館『星の会』の会員になった。星座の名前やそれにまつわる話を聞くのは何よりも癒しの時間で、日曜日の楽しみだった。そのプラネタリウムが今や世界最大級にリニューアルして10年近く経ったというのに未だ一度も行ってないのは、静かで優しい語り口とBGM、そして暗さがヒーリング効果抜群でアツという間に眠ってしまう自信が有るから。やはり純粋な子供の頃とは違うな～。違うと言えば、もっと幼い頃月を見るのが怖くて怖くて、目を覆うようにして走って逃げた。逃げて逃げても追い掛ける～とか言って。霞がかかったり、色や大きさが違って見えたりするのは、無知な年齢頃にはとんでもなく恐ろしいことだったようだ。このコロナ禍に於いても同様、初めての経験は不安で右往左往だったが、少しずつ前向きに捉えられるようになってきた。まだまだ課題山積な世の中ながら、色々な分野で多くの方が思いも寄らないアイデアでチャンスに転換してくれて心強い。きっといつか皆から「コロナがあったから今こうして居られる」なんて前向きなコメントが聞けるようになるかも…そういうえば、発想の転換、冬の代表格オリオン座も8月には午前3時頃東の空から顔を出す筈と簡単な計算をして、昨日(9月28日)午前1時、東向きの窓から空を眺めたら、なんと真正面にその姿があり、一人でも思わず感動してしまった。季節も時間も場所も唯の思い付きだったことが、余りにもドンビシャで暫く興奮して眠れなかった。ところが早朝、ラジオから第一声「オリオン座が見える季節になりましたね」なんて聞こえてくるから、「はあ～？」でな感じで一気に奈落の底へ。まあ生きるの死ぬのの苦勞ではなく、こんなくだらないことで一喜一憂してられるのは本当に有難いこと…さて、10月1日仲秋の名月は、見られるかしら？



Unitガラス工房の工房長。羊毛フェルト教室とサンドブラストのガラス教室を担当しています。手先がすごく器用なので、大工仕事も得意です！いつも工房では作業着ですが、私服はとってもオシャレ☆

母が入院してお見舞いに行く時、喋る事もないけど直ぐ帰るのもなんだしなあ。隣でただボーっとしてるのも居心地悪い。そこで、羊毛フェルトを作って無言の時間をやり過ごす事にしました。その結果できたのが写真の雪兎です。今は母のエコバックの持ち手にぶら下がっています。



Unitガラス工房のHP担当。月刊ユニット新聞の編集長。他にもサンドブラスト、フュージング、ステンドグラスのガラス教室を担当しています。また、現在6歳の男の子の子育て中。ドタバタ日々を送っています。ぜひ、アドバイスがあれば…ご指導ください。



先月に続き第2弾。父と息子と一緒に、今度は海に魚釣りに行ってきました。釣りはなくても海の近くに行くと、以前は「えさ」という看板をよく目にした気がしますが、今は全然ないんですね。いきなり、エサが買えない難民になってしまいました。結局、魚釣り公園から30分くらい離れた所にエサ屋さんを見つけたので、なんとか買えましたが、スマホで検索してみると、コンビニにエサ自動販売機があったりするそうですよ。ビックリです☆そうそう、魚釣りの結果は、1人1匹ずつ釣れました☆釣りのあとは砂浜探検をしたり、砂遊びをしたり…とっても楽しめましたよ。海遊びの最後には流木もいくつか拾ってきました。大工仕事がとっても上手な羊毛フェルトの講師に協力してもらって、流木を加工して、おしゃれな雑貨屋さん風にガラスを飾りたいいな～と思っています。かわいくなる予定なので楽しみに！